## Discurso de Ann Mc Kinley

Gracias señora Presidente. Un saludo a las compañera del FRENTE DE MUJERES AFROPOLÍTICAS, espacio que nace ante la necesidad de promover democracias interculturales paritarias y que garanticen participación y representación de personas de identidades históricamente subordinadas.

En el ámbito de la participación política también estamos subrepresentadas, los datos estadísticos son prácticamente nulos, pero si miramos espacios estratégicos como los parlamentos, gobiernos locales y nacional de la región la participación y representación afrodescendiente es casi mínima o nula en muchos países.

Necesitamos avanzar hacia una democracia intercultural, paritaria en donde efectivamente las mujeres tengamos acceso a las cuotas de poder político, para poder avanzar en la transformación de los cambios normativos que acaben con el racismo y la discriminación racial, pero también avanzar en las políticas, planes y programas que transformen la deplorable condición en que nos encontramos la mayoría de las mujeres afrodescendientes.

Los datos estadísticos desagregados son necesarios, los censos han sido estratégicos para construir el mapa de diversidad étnica racial de la región, pero se requiere trascender a todo el sistema estadístico de los países para garantizar que efectivamente vamos avanzar hacia una sociedad inclusiva y sin discriminación. Para finalizar, excelente todas las recomendaciones para fortalecer la estrategia para el cambio, pero para todo esto se pueda ejecutar, tenemos que ser parte de los que toman las decisiones en todos los niveles.